

Spende der Heinz-Otto-Stiftung an Verein „Rettet die Fachwerk- und Sandsteinhäuser“

Für die angedachten Aktionen für Kinder in der fast fertig sanierten Scheune, die zum denkmalgeschützten früheren Trüpfhaus in der Bahnhofstraße in Mistelgau gehört, überreichte Heinz Otto, Vorsitzender der gleichnamigen Heinz-Otto-Stiftung eine Spende von 500 Euro an den Verein „Rettet die Fachwerk- und Sandsteinhäuser. Den Scheck nahm Vorsitzende Brigitte Trausch zusammen mit ihrem Stellvertreter Peter Sitzmann und weiteren Vorstandsmitgliedern vor der Scheune in Empfang. Die Stiftung, so Heinz Otto, unterstützt auch kleine Leuchtturmprojekte, wie die geplante „Steinmetzwerkstatt für Kinder“, bei der die Jüngsten sich gestalterisch betätigen können. Am Tag des offenen Denkmals wird zu den Aktionen auch das Bemalen von Brettern und Ziegel gehören.

